

En fin podríamos enumerar mas proyectos pero con la ayuda de Dios y los corazones generosos los iremos logrando para brindarles mejor calidad de Vida.

#### Visítenos

Estamos ubicados 1 km al Oeste de RTV en la Aurora de Alajuelita. Será un honor compartir con usted.

#### Contáctenos

Para mayor información puede llamarnos al 2254-5626, 2214-6155, fax 2252-2826. ó escribanos al E-mail. [hnsdcaridad@gmail.com](mailto:hnsdcaridad@gmail.com)



Asociación Divina Misericordia  
Céd. Jurídica 3002-547974  
San José, Costa Rica



# Asociación Divina Misericordia



Comunidad. Hijas de Nuestra Señora de los Desamparados



*Lo que hicisteis por uno de  
estos por mi lo hicisteis Mateo  
25,40-45*

## Quienes somos.

La Asociación Divina Misericordia es una institución sin fines de lucro, encargada de velar por niños con discapacidad (Parálisis cerebral Infantil).

Las religiosas son para ellos su recurso familiar y las encargadas de cuidar su bienestar general.

Los recursos económicos son limitados y solo con la ayuda de personas de buen corazón es como salimos adelante.



## Misión

Ser una Asociación modelo a nivel nacional, en una atención sólida basada en una mística de trabajo fundado en el amor y servicio a los demás, con técni-

cas y personal especializado en la atención y rehabilitación de personas con capacidades disminuidas, con transparencia, orden e integridad.



## Visión

Servir a nuestros hermanos más pequeños con el apoyo de voluntarios, empresa privada y profesionales, de acuerdo a sus necesidades específicas, respetando sus derechos como niñ@s y como personas, para que reciban de nosotros el respaldo suficiente para brindarles mejor calidad de Vida.

## Proyectos.

Es por eso que para ir dándoles una mejor calidad de vida, tenemos



algunos proyectos que por falta de recursos no hemos podido terminar, como lo es Poner una tapia alrededor del hogar ya que la inseguridad es un gran problema en esta zona.

-Con la ayuda de la Empresa Privada hemos construido una piscina terapéutica la cual ocupamos cerrar, techar y poner calefacción solar.

-Construir una nueva etapa para los niños que nos han crecido y hoy son mayores de 18 años y continúan ocupando de la atención Integral que ellos se merecen ya que esta es la única casa que ellos tienen.